



SPHÈRE

ARTISTE ENGAGÉ, PROFESSEUR DE SCULPTURE, JEAN SÉBASTIEN RAUD EST UN PERSONNAGE SOLAIRE. SA DÉMARCHE PLASTIQUE CONDUIT VERS LE SPIRITUEL. LES PIEDS SUR TERRE, IL MODÈLE LES CHAIRS, LA TÊTE DANS LES ÉTOILES, IL DONNE ÂME À SES CRÉATIONS. IL TRAVAILLE TOUJOURS D'APRÈS SES RÊVES. Sa "Sphère" en bronze est extraordinaire, aérienne ; à la fois poignante et puissante ! Son credo "la paix et la fraternité entre les peuples" infuse son travail et redonne l'espoir d'un monde meilleur. Je suis fan !!!

PAR **ELIE GORDON**

